
            町田市政を考える会・草の根ニュース №1 

『『『『町田市政町田市政町田市政町田市政をををを考考考考えるえるえるえる会会会会・・・・草草草草のののの根根根根』』』』をををを結成結成結成結成しましたしましたしましたしました。。。。    

 

私たちは、ごく普通の市民です。日々の生活をつましく、やりくりしながら、町田市が

少しでも住みよい町になるようにと、税金を納め、また、市民としてできることは何なの

か考え、行動してきました。４年前、石阪丈一市長が誕生し、町田市は大きく変わりはじ

めました。私たちは、どのように変わっていくのか、見続けてきました。 

議会傍聴も、すべての議員さんの様子みてきました。インターネット中継は本当にあり

がたく、多くの仲間が、自宅で見ることが出来、今まで以上に議会への関心が高まってい

ます。 

 

さて、石阪市政２期目がスタートした中、大変気になることが、あります。 

４年間の議会傍聴を通じて前から感じていたのですが、｢｢｢｢質疑質疑質疑質疑｣｣｣｣であるのにであるのにであるのにであるのに、｢、｢、｢、｢意見意見意見意見｣｣｣｣をををを言言言言

うううう議員議員議員議員さんさんさんさん、、、、またこうしたことをまたこうしたことをまたこうしたことをまたこうしたことを議長議長議長議長がががが注意注意注意注意しないことですしないことですしないことですしないことです。。。。    

契約契約契約契約についてのについてのについてのについての質問質問質問質問をするところでをするところでをするところでをするところで、、、、契約契約契約契約のもとになったのもとになったのもとになったのもとになった予算予算予算予算についてについてについてについて反対討論反対討論反対討論反対討論をしてをしてをしてをして

みたりみたりみたりみたり、、、、議員自身議員自身議員自身議員自身のののの親族親族親族親族のののの事業事業事業事業にににに関関関関わるわるわるわる質問質問質問質問をしてみたりをしてみたりをしてみたりをしてみたり、、、、議員議員議員議員としてとしてとしてとして事前調査事前調査事前調査事前調査されていされていされていされてい

ないのではないかないのではないかないのではないかないのではないか…………とととと確信確信確信確信するだらだらとしたするだらだらとしたするだらだらとしたするだらだらとした質問質問質問質問、、、、等等等等々々々々大変目大変目大変目大変目にににに付付付付きまきまきまきますすすす。。。。    

会議規則会議規則会議規則会議規則にしたがってにしたがってにしたがってにしたがって議会運営議会運営議会運営議会運営をしっかりとしてくださるようをしっかりとしてくださるようをしっかりとしてくださるようをしっかりとしてくださるよう強強強強くくくく望望望望みますみますみますみます。。。。    

 

市民の経済状況が厳しい中、比較的高い報酬を得ている議員として、それにふさわしい

議員活動をしているのか、それが出来なければ議員報酬を下げろ！という声に直結します。 

町田市議会が市民が見てまともに政策政策政策政策のののの議論議論議論議論のののの場場場場となるよう、草の根の市民の立場から

意見を出させていただきました。 

 

今後は、ただ傍聴するだけでなく、多くの市民の方々に議会の様子をニュースにし、発

信していこうと、｢町田市政を考える会・草の根｣を結成しました。議会が、政策について

議論できる場として発展することを願い、また、応援したいと考えています。どうぞよろ

しくお願いいたします。 
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